



**Communiqué de l'Association Nationale des Centres d'Interruption Volontaire de Grossesse et de Contraception (ANCIC) du 14 mars 2019**

**En association avec la Plateforme d'Expertise IVG de la Région Auvergne Rhône Alpes (PLEIRAA)**

L'ANCIC et l'ensemble de ses adhérents, professionnels travaillant dans les centres d'IVG et de contraception, s'insurgent contre les propos du SYNGOF sur l'IVG.

Le refus de pratiquer des IVG proposé comme mode d'action politique par ce syndicat à ses adhérents est tout à fait incompréhensible, indigne et inepte.

Ces propos démagogues et idéologiques sont contraires aux pratiques des soignants et ne devraient être soutenus par aucun gynécologue obstétricien de France.

Comment des professionnels de la santé des femmes peuvent-ils proposer de prendre les femmes en otage dans leurs choix et nier leurs droits?

Contact ANCIC: [info@ancic.asso.fr](mailto:info@ancic.asso.fr)

Contact PLEIRAA: [contact@pleiraa.org](mailto:contact@pleiraa.org)